

LA COMPAÑÍA FRINSA ACOGE ESTA SEMANA LA VISITA DE UNA UNIDAD MÓVIL DE ADOS

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) desarrolla este miércoles 10 de julio una nueva campaña en las instalaciones de FRINSA, empresa que cuenta con un largo recorrido de colaboración y compromiso con las iniciativas dirigidas a promover el generoso gesto de la donación de sangre.

Desde el comienzo de las campañas de donación de sangre en unidades móviles en esta factoría, ADOS tiene visitado las instalaciones de FRINSA en Ribeira un total de 59 veces desde el año 1994, alcanzando desde esa primera visita, 2.759 donaciones de sangre procedentes de la solidaridad de sus profesionales.

Durante la jornada del miércoles, las trabajadoras y trabajadores de FRINSA tendrán una nueva oportunidad de donar sangre en la unidad móvil de ADOS que estará estacionada en el parking de la empresa y que atenderá a todos los donantes de 10:00 a las 14:00 y de 16:00 a las 21:00 horas.

Desde ADOS, queremos mostrar nuestro reconocimiento a la Dirección de FRINSA por su colaboración, agradecimiento que hacemos extensivo a todos los profesionales que donan sangre.